

Endesa no descarta invertir en la central de Andorra, pero está a la espera de las ayudas estatales

La DGA, optimista tras el encuentro con responsables de la firma eléctrica

Los mineros salen de su encierro de Estercuel y apelan a la movilización social

HOY NOTICIA • PAGINAS 2 Y 3

TERUEL

Págs. 8 y 9



Tramacastiel, El Campillo y Rubiales, evacuados para probar el proyecto Melogic

El simulacro de un gran incendio forestal en el que era necesaria la evacuación de 115 personas de Tramacastiel, El Campillo y Rubiales hasta la ciudad de Teruel sirvió ayer de actividad final del proyecto europeo Melogic en el que participan

Cáritas Diocesana de Teruel, Cruz Roja italiana, la Universidad Europea de Chipre, la Escuela de Economía Hanken de Finlandia y la Universidad del Egeo de Grecia. Se trata de un software libre para actuar en emergencias. Antonio García

EL **Diario**

Exposición efímera sobre la obra de Agustín Alegre y los Amantes de Teruel

Página 39

DIARIO DEL OCIO: La mejor guía para no perderse los eventos culturales

Páginas 46 a 48

ESPAÑA

Págs. 27 y 28

Sánchez propone adelantar el congreso a noviembre

No cede ante los críticos, mientras Susana Díaz se ofrece para unir el partido

El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, propone adelantar a noviembre el congreso, manteniendo las primarias el 23 de octubre, como respuesta a la reacción de los críticos de intentar que el Comité Federal apruebe una gestora que tome las riendas del partido. El plan de Sánchez choca con las pretensiones de la presidenta andaluza, Susana Díaz, quien aboga por que se haga cuando haya gobierno. Ayer se ofreció a unir al partido.

be una gestora que tome las riendas del partido. El plan de Sánchez choca con las pretensiones de la presidenta andaluza, Susana Díaz, quien aboga por que se haga cuando haya gobierno. Ayer se ofreció a unir al partido.

TERUEL

Págs. 10 y 11



Oriol y Marta, los Amantes. P.F.

Los 'nuevos' Amantes de Teruel debutan en La Partida de Diego

Los actores Marta Gómez y Oriol Sanpere se meten desde hoy en el papel de los Amantes de Teruel en el comienzo de los actos de La Partida de Diego, la recreación que sirve de calentamiento de cara a Las Bodas de Isabel del mes de febrero. Por primera vez, los actores debutan con los actos de este fin de semana y repetirán en 2017. Ambos afrontan con ilusión el reto de ser los Amantes.

TERUEL

Pág. 7

Las disoluciones matrimoniales crecieron un 16% en 2015 en la provincia

Las disoluciones matrimoniales se incrementaron un 16% en la provincia de Teruel el año pasado, según los datos publicados ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE), conocidos ayer. Por tipo de proceso, se produjeron 232 divorcios, 196 de mutuo acuerdo (el 84,4%); 13 separaciones, todas ellas acordadas, y ninguna nulidad